



03 de Marzo de 2025 Comunicado de prensa UC/11/2025

PRESENTAN A "GUARDIÁN" EL NUEVO EMBAJADOR EDUCATIVO DE LA CEDHNL

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León se complace en anunciar la creación de "Guardián", un personaje que se une a Justo y Digna en la noble tarea de promover y proteger los derechos de las niñas, niños y adolescentes (NNA) en nuestra entidad.

La Presidenta de la CEDHNL, Susana Méndez Arellano, explicó que en nuestra sociedad es vital que las niñas y niños comprendan desde temprana edad la importancia de sus derechos humanos: por lo que, "Guardián" busca ser un símbolo que promueva el respeto, confianza y amor hacia todos los seres vivos, reflejando un compromiso de nuestra institución con la educación y con la niñez.

"Nuestra niñez merece ser protegida, escuchada y tratada con dignidad, por ello "Guardián" visitará escuelas, casas hogar y centros de atención para niñas, niños y adolescentes con discapacidad, para generar conciencia y empatía sobre los valores y los derechos humanos", explicó Méndez Arellano.

La Ombudsperson detalló que, desde el inicio de su administración, se ha capacitado a más de 27,500 niñas y niños de la entidad, proporcionando herramientas educativas y lúdicas que les permiten entender la importancia de la integridad, el buen trato, la sostenibilidad, y el respeto por las diferencias.

El impacto de esta formación se ha incrementado, en casi un 50 por ciento durante los últimos años. En el año 2021 se logró capacitar a 4,946 infantes y en el 2024 a 7,231.

La Historia de "Guardián": Un Embajador de Esperanza y Compromiso.

La historia de "Guardián" comienza en un parque de la ciudad, donde Justo y Digna lo encontraron en situación de abandono, por lo que lo llevaron a la Comisión Estatal de Derechos Humanos para cuidarlo. Pronto se dieron cuenta de algo extraordinario: Guardián no era solo un pequeño cachorro, sino que era sensible y empático, capaz de brindar consuelo a quienes lo necesitaban.

Hoy, "Guardián" se convierte en un fiel compañero que representa los valores esenciales de nuestra misión. Su presencia en nuestra comunidad es un recordatorio constante de que el respeto hacia los seres vivos también forma parte de los derechos humanos.

¿Por qué "Guardián" como Embajador Educativo?

La figura de "Guardián" fortalece nuestra identidad, y cumple con un propósito educativo, es parte de un esfuerzo continuo por promover, desde la infancia, una cultura de respeto, justicia y dignidad hacia todas las personas.

Fomentar valores como la empatía, la compasión y la responsabilidad. Estos valores son esenciales para construir una sociedad más justa y respetuosa.

Con su figura, se busca tocar los corazones de los más jóvenes, creando una generación consciente de sus derechos y responsabilidades, tanto hacia las personas como hacia el medio ambiente.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León invita a la sociedad a ser parte de este movimiento, que tiene por objeto crear espacios seguros para todas las personas.

¡En equipo podemos construir un futuro mejor para nuestras infancias!